
C ce 

II~1628 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebung~eriode 

A n fra g e 

der Abgeordneten L u p t 0 w i t s und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend unvollständige Anfragebeantwortung 601/A.B. 

10) Im Hinblick auf die Tatsache 9 daß laut Anfragebeantwortung 

Nr. 601/A.Bo mit 40 Gästen an der Wiener Staatsoper Gast<tzwo Sonderver~ 
träge abgeschlossen wurden~ frage ich, wie hoch die Gesamtzahl der sich aus 

diesen Verträgen ergebenden Abendverpflichtungen war? 

2.,) Wie hoch war die Gesamtzahl der tatsächlichen Auftritte innerhalb 

der vorstehend genannten Verträge? 

30) Für den Fall, daß sich au~~rer Anfragebeantwortung der Anfragen 1 

und 2 eine Divergenz ergibt, frage 'ich: Wie erklärt sich diese Divergenz 

im einzelnen? 

4 0 ) Wie hoch war die Gesamtzahl der Auftritte aller an der Wiener 
I 

Staatsoper unter Vertrag stehenden Gesangssolisten im Spieljahr 1966/1967? 

50) Wie hoch war die Gesamtzahl der vertraglichen Abendverpflichtungen 

des gleichen Personenkreises im gleichen Zeitraum? 

6 0 ) Wor~~s ergibt sich die Differenz? 
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